

令和5年第1回 吉田町教育委員会

- 1 開催期日 令和5年1月25日(水)
開会 午後 3時00分
閉会 午後 4時06分
- 2 場 所 吉田中学校 2階会議室
- 3 出席委員 塚本 成男 北澤 雅恵
増田 真也 中村 成宏
- 4 議場に出席した者の職氏名 教 育 長 山田 泰巳
生涯学習課長 中山 孝宏 主席指導主事 水嶋 浩之
指 導 主 事 平井 奉子 指 導 主 事 谷澤 宏昭
学校教育課統括 山村 加奈子 学校教育課統括 榛葉 知美
- 5 傍聴人数 0人

次 第 (会議録概要)

- 1 開 会
- 2 教育長の報告 資料No.1
- (1) 報告事項 1月の教育委員会の状況について
- (2) 町内教職員の状況 新型コロナウイルス感染について 他
- (3) その他 町書き初め展について 他
- 3 会議録署名委員の指名 塚本委員
- 4 議 事
- (1) 報告事項
- ア 生徒指導について 【非公開】 資料No.2
- イ 児童生徒の区域外就学について 【非公開】 資料No.2
- ウ 令和4年度吉田町立小・中学校の主任の任命について 資料No.3

エ 全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について 資料No.4

(委員からの質疑・意見)

- ・今の吉中の授業を見ると、若返った、変わったという感じがする。それは、若返ると柔軟に対応ができるからだと思うが、昔からの指導法ではなく、今の良い情報に触れて変えていかないといけないのかと思った。
- ・今の体育の先生は、「体育は楽しくあるべきだ」という思いを徹底されているものなのか。例えば、マラソンは楽しくない、だからマラソンはやらないということではない、楽しければ良いというものでもないと思う。⇒ 楽しさは主観的なものなので、何を持って楽しいと感じるかは人によって違うところがあるかもしれないが、少なくとも教師主導でやらされるような体育であれば、それに抵抗を感じる生徒は出て来るだろうし、今は考え方そのものがそういった体育から変わってきていることは確かである。昔ながらの指導では、体育に限らず通用しなくなってきていると思う。体育の教師としては、楽しくスポーツに触れて体力が上がっていくというところを望んでいるのだと思うが、これも授業改善につながると思う。

5 その他

- ・教育委員報告
 - 中央小学校防災DAYについて (塚本委員)
 - 吉田町地域公共交通協議会について (増田委員)
- ・住吉わっば塾 (通学合宿) について
- ・今後の教育委員会等の予定について

6 閉 会